

# FORKOPIMDA

## Kodim 0831 Surabaya Timur Ikuti Apel Gelar dan Patroli Malam Takbiran

Arif Rido - [SURABAYA.FORKOPIMDA.COM](http://SURABAYA.FORKOPIMDA.COM)

Apr 9, 2024 - 17:31



SURABAYA, 09 April 2024 - Dalam upaya memastikan keamanan dan kenyamanan selama perayaan malam takbiran dan Idul Fitri, Komando Distrik Militer (Kodim) 0831/Surabaya Timur mengikuti apel gelar yang diadakan di dua lokasi penting di Surabaya. Kegiatan ini berlangsung di Mapolrestabes Surabaya, Jalan Sikatan No. 1 Krembangan Selatan, Kecamatan Krembangan, dan Polres Pelabuhan Tanjung Perak, Jalan Kalianget No. 1 Perak Utara, Pabean Cantikan,

Kecamatan Pabean Cantikan, pada hari Selasa, 09 April 2024.

Apel gelar ini merupakan kolaborasi antara Kodim 0831/Surabaya Timur dengan Kepolisian dan berbagai instansi keamanan lainnya. Ini adalah bagian dari usaha bersama untuk menjamin bahwa perayaan Idul Fitri dan malam takbiran berlangsung aman dan lancar. Kegiatan ini menyoroti pentingnya kerjasama dan sinergi antar lembaga keamanan dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat selama peristiwa penting dan sakral bagi umat Islam.

Selain itu, apel gelar ini juga bertujuan untuk menampilkan kesiapsiagaan pasukan dalam menghadapi potensi gangguan keamanan. Ini menegaskan komitmen Kodim 0831/Surabaya Timur dan instansi keamanan lainnya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, khususnya selama perayaan Idul Fitri dan malam takbiran.

Kehadiran personel Kodim 0831/Surabaya Timur dalam apel gelar ini menunjukkan dedikasi dan tanggung jawab mereka dalam menjalankan tugas pengamanan. Diharapkan, dengan ini, masyarakat dapat merayakan Idul Fitri dengan kebahagiaan dan kedamaian, tanpa kekhawatiran akan gangguan keamanan.

Kegiatan apel gelar ini diharapkan dapat meningkatkan koordinasi dan komunikasi antar lembaga keamanan, sehingga menciptakan situasi kondusif selama perayaan Idul Fitri dan malam takbiran. Ini merupakan manifestasi dari komitmen bersama untuk menjaga keutuhan dan keharmonisan sosial di tengah masyarakat.

Sebagai tindak lanjut dari apel gelar pasukan, dilaksanakan patroli skala besar di wilayah Surabaya. Patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat selama perayaan Idul Fitri, serta sebagai langkah pencegahan terhadap segala bentuk gangguan yang mungkin terjadi. Dengan upaya ini, Kodim 0831/Surabaya Timur dan instansi terkait berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Surabaya dalam merayakan hari kemenangan ini.